

Indicaciones previas para realizar un análisis

ELECTROCARDIOGRAMA.

Es una prueba que registra la actividad eléctrica del corazón que se produce de manera rítmica. Esta transmisión se colecta desde la superficie corporal del paciente y se imprime en un papel mediante una representación gráfica o trazado. Es aquí donde se observan diferentes ondas que representan los estímulos eléctricos que serán traducidos por el galeno y determinar la condición cardiológica del paciente.

Se usa para medir el ritmo y la regularidad de los latidos, el tamaño y posición de las aurículas y ventrículos, de algún daño al corazón y los efectos que sobre el pueden tener ciertos fármacos o dispositivos implantados en el corazón (como marcapasos).

El Electrocardiograma también resulta muy útil en los episodios agudos de enfermedad coronaria, como el infarto de miocardio. Las arritmias suelen ser mal diagnosticadas y es asi que la valoración con el Electrocardiograma genera información vital del estado de salud del paciente.

Recomendaciones para la realización del electrocardiograma:

- Si está el paciente tomando algún fármaco debe advertirle al médico.
- Es conveniente no hacer ejercicio antes.
- El paciente debe estar lo más relajado posible, no es una prueba que genere dolor.
- Es necesario que al momento de la prueba el paciente este quieto y siga las instrucciones del personal médico.
- Si tiene antecedentes de Dolor Precordial (Dolor en el Pecho) debe referirlo al personal médico.
- Es recomendable no haber ingerido alimentos copiosos antes.